

Todo a punto para Agriteco y Viveralia. Ambas ferias, de carácter profesional, se celebrarán en la Institución Ferial Alicantina del 15 al 18 de enero de 2004.

Fruto del interés suscitado por Agriteco, Primera Feria de la Tecnología Agraria del Mediterráneo, celebrada en mayo del 2003, entre los profesionales del sector agrícola, desde la dirección de la Institución Ferial Alicantina se ha dado el paso no sólo de dar continuidad al evento, sino de ampliarlo con la celebración conjunta de dos certámenes: Agriteco, 2ª Feria Agrícola del Mediterráneo y el 2º Salón de Agricultura Ecológica y Viveralia, 1ª Feria Profesional de la Planta Ornamental y Afines.

Las primeras reacciones del sector no se han hecho esperar. El espacio dedicado a Viveralia, una superficie de más 6 500 me-

tros cuadrados, está completa desde mediados de noviembre. Este hecho ha provocado que desde IFA se hayan puesto grandes expectativas en este Certamen. Si Agriteco ya protagonizó en su primera edición un éxito considerable, todo parece indicar que lo mismo podría ocurrir con Viveralia. Ambas ferias, unidas, conforman una sólida propuesta para el sector agrícola.

Las dos van dirigidas a un público estrictamente profesional. Viveralia y Agriteco son un magnífico punto de encuentro para expositores y visitantes, tanto nacionales como internacionales, además de un escaparate donde pre-

sentar las últimas novedades y potenciar la imagen de los sectores implicados ante los consumidores.

Agriteco se dirige principalmente a los sectores relacionados con la maquinaria agrícola; producción y suministro agrícola; servicios agrícolas; instalaciones agrarias; agricultura ecológica; cooperativas; centros de enseñanza; alimentación; energías en la agricultura; abonos, fertilizantes y fitosanitarios; y organismos oficiales. Mientras que Viveralia tendrá como sectores expositores: viveros; publicaciones especializadas; productoras de semillas; equipos, servicios y sistemas relacionados con la jardinería; planta ornamental; riego;

envases y contenedores; abonos; piedra artificial y maquinaria de vivero.

Ambos certámenes convivirán con el objetivo de dar un servicio único a los empresarios de los sectores agrícolas con un espacio que aglutine a todas las empresas y servicios de la provincia.

Entre sus objetivos figuran el de constituirse como un punto de encuentro en el que empresarios y usuarios del sector intercambien información de primera mano sobre las necesidades del sector y realicen contactos comerciales, el de potenciar la imagen del sector ante los visitantes y el de presentar las últimas novedades. Ambas tienen un carácter anual y están abiertas al visitante de ámbito nacional e internacional con el objetivo de convertirse en un punto de referencia obligado para visitantes locales y foráneos.

AGRITECO Y VIVERALIA ABREN EL AÑO FERIAL

DEL 15 AL 18 DE ENERO EN ALICANTE

TECNOVID, DEL 27 AL 30 DE ENERO EN LA FERIA DE ZARAGOZA

**ES LA PRINCIPAL CITA ESPAÑOLA DEL SECTOR
DE LA MAQUINARIA PARA VITICULTURA**

La principal cita ferial en España del sector vitícola se celebra a finales de enero en Zaragoza. El Salón de Técnicas y Equipos para Viticultura (Tecnovid) cumple su cuarta edición después de haber mostrado un crecimiento paulatino en años anteriores. Tendrá lugar del 27 al 30 de enero y se podrán observar las principales novedades surgidas en los últimos meses, tanto en tractores como en maquinaria específica para la viña. Esta bienal se celebra conjuntamente con el Salón Internacional de Maquinaria y Equipos para Bodegas y del Embotellado (Enomaq), que cumple su 15ª edición.

